

# Mehr Kreativität, bitte!

**Jeder Mensch hat das Potenzial zur Kreativität. Um in dieses Flow-Erlebnis zu kommen, welches einen alles um sich herum vergessen lässt, braucht es manchmal gar nicht viel.**

Kreativität bedeutet, auch mal quer zu denken und Grenzen zu überschreiten, hilft bei Problemlösungen und schafft neue Ideen.

Und sie ist notwendig, um unsere Gesellschaft voranzubringen.

Kreativität ist nicht gleichbedeutend mit Wissen oder Intelligenz. Wissen ist eine Anhäufung von bereits Bekanntem und Intelligenz hilft, Dinge zu verstehen, die bereits jemand gedacht hat, wie zum Beispiel den Satz des Pythagoras. Kreativität aber ist weit mehr, es ist die Fähigkeit, etwas völlig Neues zu schaffen. Kreativität ist Denken, das sich ausserhalb der gewohnten Strukturen bewegt und sich wenig um Normen und Regeln kümmert.

Ein kreatives Erlebnis verstärkt das Wohlbefinden, lässt uns einen Moment die Welt ausblenden und auf uns selbst konzentrieren. Wie eine kleine Meditation. Was gibt es Schöneres als bei sich anzukommen. Eine Kunstausstellung, eine neue Sportart oder ein kreativer Kurs sind ein guter Einstieg.

Wenn man sich dann täglich oder vielleicht wöchentlich kleine Inseln schafft, kann sich im Leben etwas nachhaltig verändern. Kreative Menschen, so sagt man, sind glücklicher, gesünder und haben ein weniger gestresstes Gehirn.

Die Firma «Neus Shop GmbH» in Winterthur bietet verschiedene kreative Kurse an und hat ein grosses Sortiment an Schmuckzubehör. Aber auch Zubehör zum Silberschmieden oder die Glasperlenherstellung wird sowohl im Onlineshop als auch im Geschäft vor Ort angeboten. Ein Ort purer Kreativität.

[Frau Alder, Sie sind die Inhaberin der «Neus Shop GmbH». Sie haben einen Onlineshop und ein Ladengeschäft für Schmuckzubehör. Seit wann gibt es Ihr Geschäft und wie ist der Name entstanden?](#)

Den Onlineshop gibt es seit 2009, damals noch als Einzelfirma. Als das Interesse die Artikel live anzuschauen immer grösser wurde, und auch immer mehr Artikel dazu kamen, haben wir uns 2011 entschlossen, eine GmbH zu gründen und ein physisches Geschäft zu eröffnen. Und seit Mai 2020 bin ich mit meinem Team an der Hochwachtstrasse 41 in Winterthur/Breite.

Der Name kommt daher, dass ich im kreativen Bereich immer wieder «etwas Neues» entdeckt und ausprobiert habe. Daher Neus Shop. Ich arbeite sehr gerne mit den unterschiedlichsten Materialien.

[Was für Kurse gibt es bei Ihnen?](#)

Wir geben Kurse im Bereich Silberschmieden, Glasperlen selber herstellen, Kettenknüpfen, Art Clay Silber und Modeschmuck machen.

Unsere Kund\*Innen schätzen es sehr, dass die Kurse in kleinen Gruppen stattfinden. So können wir auf jede/jeden einzelne Teilnehmer\*In eingehen. Uns ist es wichtig, dass die Kursteilnehmer\*Innen am Ende des Kurses mit einem Schmuckstück nach Hause gehen, das ihnen gefällt, und das von ihnen designte Stück Freude bereitet. Oder die ersten eigenen Glasperlen immer wieder freudestrahlend betrachten. Wir lassen jedem Teilnehmer, jeder Teilnehmerin möglichst viel Freiheit und geben nur wenig vor. Nur so kann sich die Kreativität richtig entfalten.

Wir stellen fest, dass in diesen herausfordernden Zeiten eine Auszeit in Form eines Kurses sehr gerne angenommen wird.

Nach einem absolvierten Tageskurs Silberschmieden oder Glasperlendreien darf man bei uns auch die Werkstatt mieten und zu vereinbarten Zeiten selbständig arbeiten. Nicht jeder hat die Möglichkeit, sich eine entsprechende Einrichtung anzuschaffen oder hat den benötigten Platz dafür.

[Wie unterstützen Sie Ihre Kunden bei der Suche nach einem neuen kreativen Hobby? Welche Extras bietet Sie Ihnen?](#)

Die Beratung im Laden sowie auch am Telefon wird gerne genutzt. Das ist für uns auch die einfachste Art auf unsere Kund\*Innen eingehen zu können und bei der Umsetzung ihres Projektes behilflich zu sein.

Wir haben aber auch Flyer die unsere KundInnen kostenlos bestellen können. Und der Youtube-Kanal «[neus7shop](#)» enthält Kurzfilme und verschiedene

Anleitungen zum Thema: Schutzengeli, Montage eines Verschlusses oder auch wie man ein Armband auf Gummi aufzieht und richtig verknötet. Und so weiter.

[Ich habe gesehen, dass ihr auf dem Shop viele Bewertungen bekommt. Über welches Feedback freut ihr euch am Meisten?](#)

Uns freut natürlich jedes Feedback. Besonders schön finden wir, wenn die Produkte gut ankommen und schnell bei den Kund\*Innen sind. Und wenn sich eine Kund\*In dann noch die Mühe macht, uns zu bewerten. Das finden wir schön und in der heutigen Zeit

überhaupt nicht mehr selbstverständlich. Auch wenn die Kund\*Innen uns eine Bewertung bei den Kursen abgeben, weil sie eine gute Zeit bei uns hatten, freuen wir uns sehr, denn dann haben wir unser Ziel erreicht.

Ihre Ansprechpartner:

(Fotos)